

En Honduras continuará la lucha, afirma fuerza de izquierda



Tegucigalpa, 16 abr (RHC) La Alianza de Oposición contra la Dictadura de Honduras divulgó una nueva etapa de lucha en el país, tras ratificar en asamblea extraordinaria su continuidad como fuerza política de izquierda, revolucionaria y democrática.

“El Estado ya no representa al pueblo, debemos optar por la revolución para rescatar al Estado de las corporaciones, tomar el poder y hacer las transformaciones que exige el pueblo y reclama Honduras”, expresó en coordinador general de la Alianza, el expresidente Manuel Zelaya, al intervenir en el evento.

Zelaya sostuvo que la oligarquía le teme a la revolución porque esta proviene del pueblo y obedece a los cambios urgentes que necesita el país.

Asimismo, la oposición llamó a su militancia a retomar las movilizaciones y los paros en el territorio nacional, en defensa de su triunfo en las elecciones de noviembre último.

La cita se desarrolló en un hotel capitalino y tuvo entre sus principales objetivos cohesionar la unidad de la Alianza y su fortalecimiento como fuerza política en la nación centroamericana.

En tanto el encuentro fue seguido con atención por la sociedad civil, cuya mayoría estima que Hernández orquestó un golpe electoral para hacerse de un controvertido segundo mandato.

Para la Alianza el actual mandatario arrebató, mediante un fraude sofisticado, la victoria a Salvador Nasralla, entonces candidato de esa fuerza política en las mencionadas elecciones.

Desde ese mes las protestas y las manifestaciones se han sucedido con mayor o menor intensidad en todo el país.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/160044-en-honduras-continuara-la-lucha-afirma-fuerza-de-izquierda>



Radio Habana Cuba